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平成２７年 第１７回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２７年１１月２０日（金） 開始時刻 午後１時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，若度委員，伊藤委員，山田委員，水越教育長 

４ 説明員   篠塚教育次長，髙橋学校教育担当次長，梓澤教育企画課長， 

増渕総務担当主幹，神谷学校管理課長，浪花学校教育課長， 

大島学校健康課長，大久保生涯学習課長，伊藤中央図書館長， 

松本文化課長，湯沢スポーツ振興課長，小林教育センター所長 

５ 書記    掛布課長補佐，田上係長，小林係長，山越総括主査，坪井主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 

議案第３６号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につい      

      て 

議案第３７号 宇都宮市立陽南中学校における器物損壊事件の対応について 

議案第３８号 宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について 

 

⑵ 報告事項 

  報告第６４号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第６５号 平成２８年度教育委員会当初予算要求概要について 

報告第６６号 学校等事件・事故について 

報告第６７号 本庁舎１６階レストランでの学校給食メニューの販売終了につい

て 

 

⑶ その他 

① 第８回うつのみや人づくりフォーラムの開催について 

② 平成２７年度第２回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

③ 市民大学後期講座について 

④ 美術館館外事業「宮染めを拓く」について 

⑤ 伝統文化フェスティバルの開催結果について 

⑥ 適応指導教室交流学習会「つどいの街ＴＥＮＪＩＮ１５」の開催について 

⑦ 教育センター土曜公開講座「教育なう」の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

文化課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

ただいまから，平成２７年第１７回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 伊藤委員，山田委員 

 

 第１５回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

 （特になし，全員了承） 

 

 会議録を承認します。 

 

 それでは，第１５回の会議録署名委員の若度委員，山田委員，署名をお願いし

ます。（会議録に署名） 

 

 議案第３６号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につ

いて 

議案第３７号 宇都宮市立陽南中学校における器物損壊事件の対応について 

報告第６４号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第６５号 平成２８年度教育委員会当初予算要求概要について 

報告第６６号 学校等事件・事故について 

 は，個人情報が含まれているもの及び意思形成過程のものであるため，非公開

としてよろしいでしょうか。 

 

（全員賛成） 

 

 全員賛成ですので，これらにつきましては非公開とし，その他までの案件が終

了したあとに審議いたします。 

 

 

それでは，審議事項から入ります。 

議案第３８号 宇都宮市文化財保護審議委員会への諮問について説明願いま

す。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第３８号を決定いたします。 

 

 

【説明要旨】 

 宇都宮市指定文化財である大峯山のヤシャブシについて，木の寿命による枯

死の可能性が認められたため，指定文化財の解除を文化財保護審議委員会へ諮

問することについて説明。 
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委員長 

 

 

 

 

学校健康課長 

 

委員長 

山田委員 

 

 

若度委員 

 

委員長 

 

伊藤委員 

 

 

若度委員 

 

 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

次に，報告事項に入ります。 

報告第６７号 本庁舎１６階レストランでの学校給食メニューの販売終了につ

いて説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

販売終了は非常に残念である。市民への十分なＰＲができていなかったのだろ

う。学校と関わりのない人にも学校給食をもっと知ってもらえるような，新たな

取組やＰＲの方法を考えてほしい。 

 給食を味わってみたい方はいると思うので，何かの機会を設けてほしいと思う。

これまでの販売にあたっても，業者や係の方は大変な思いをしてきたと思う。 

 宇都宮市の給食は大変よいものなので，市民には何らかのかたちで給食を提供

していきたい。 

 昔を思い出して食べに来る人はいるだろうが，継続した経営としては難しいも

のであり，販売終了は止むを得ないだろう。揚げパンなど人気のメニューもある

ことから，献立のおかずを単品で注文できてもよいのではないか。 

 教育関係者として給食を食べる際には，教室で子どもたちと一緒に食べている。

一般市民が子どもたちと交流しながら給食を食べるような機会を検討してみてほ

しい。 

 家庭でも作ってみたいという意見があったため，販売に併せてレシピを配布し

ていたが，毎回用意していた枚数全てがなくなっていた。そのように興味がある

ということや，いただいたご意見を踏まえ，学校給食を市民に体験していただけ

るような機会を検討していきたい。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６７号を承認いたします。 

 

 

その他の案件につきましては，資料提供のみとなりますので，後程ご覧くださ

い。 

また，その他（１）の第８回うつのみや人づくりフォーラムにつきましては，

皆さま，お時間の許す限りご参加いただければと思います。 

 

 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

これからの案件については非公開の案件であるため，傍聴者の方は，ご退席を

お願いいたします。 

 

【説明要旨】 

 「学校給食の体験型理解促進事業」として実施してきた，本庁舎１６階レス

トランでの学校給食メニューの販売終了について説明。 
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委員長 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

署名委員 

 

 

署名委員 

 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

議案第３６号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につ

いて 

⇒ 決定 

 

議案第３７号 宇都宮市立陽南中学校における器物損壊事件の対応について 

⇒ 決定 

 

報告第６４号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒ 承認 

 

報告第６５号 平成２８年度教育委員会当初予算要求概要について 

 ⇒ 承認 

 

報告第６６号 学校等事件・事故について 

⇒ 承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回教育委員会等の開催について〕 

 ○平成２７年１２月２２日（火）午後１時３０分から 定例会 

 

以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後２時４０分 

 

 

 

                  

 

 

                  

 

  

 


